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Zusammenarbeit CDU-FDP beendet

Die CDU-Fraktion in der Gemeindevertretung Kleinmachnow wird für den Rest der Wahlperiode 
ohne FDP-Mitglied arbeiten. „Wir nehmen mit Bedauern die Aufkündigung der Fraktionsge-
meinschaft zur Kenntnis“, erklärt die Fraktion in einem Schreiben an die FDP Kleinmachnow, 
das von allen Fraktionsmitgliedern und dem CDU-Ortsvorsitzenden, Wolfgang Nieter, unter-
zeichnet ist. 

Die FDP hatte ultimativ und apodiktisch die Unterwerfung der CDU unter bestimmte inhaltliche 
und personelle Forderungen, darunter den Rücktritt des Fraktionsvorsitzenden Ludwig 
Burkardt und die Einräumung eines weiteren Sitzes im Schulausschuss, was zu Lasten des 
schulpolitischen Sprechers der CDU, Guido Beermann, gegangen wäre, gefordert.

Die Gemeindevertreter Verena Hartmann, Guido Beermann, Bernd Krüger, Maximilian Tauscher 
und Ludwig Burkardt wollen die in den zurückliegenden drei Jahren nach ihrer Einschätzung 
erfolgreiche Arbeit als CDU-Fraktion fortsetzen. Sie verweisen auf die gelungene Errichtung 
einer weiteren Grundschule auf dem Seeberg, die begonnene Entwicklung des Seebergs als 
Bildungscampus mit der Internationalen Schule, der Waldorfschule, der Seeberg-Grundschule, 
dem Waldorfkindergarten und anderen Einrichtungen, ohne dass die von Anderen vorgesehe-
ne Wohnbebauung hätte in Kauf genommen werden müssen, die begonnene Bereinigung des 
Beteiligungsgeflechtes der Gemeinde und die in Aussicht stehende Errichtung eines weiteren 
Gymnasiums in Trägerschaft der Hoffbauerstiftung. 

Auf dem Arbeitsprogramm der CDU-Fraktion für den Rest der Wahlperiode stehen insbeson-
dere die endgültige Sicherung der Errichtung des weiteren Gymnasiums, der Ausbau der 
Sporthallenkapazitäten für den Schul- und Vereinssport, der weitere Ausbau der Seeberg-
Grundschule auf ihre volle Kapazität hin ebenso wie ein langfristiger Pachtvertrag für das 
Schulgebäude und die Entwicklung zur Ganztagsschule. Für die Sanierung und den Ausbau 
des Freibades Kiebitzberge sollen zeitnah die rechtlichen und wirtschaftlichen Vorausset-
zungen – ggf. unter Beteiligung von Teltow und Stahnsdorf – geschaffen werden, damit alsbald 
damit begonnen werden kann. Schließlich soll der Planungsprozess für die Entwicklung des 
Seeberges zügig zum Ergebnis geführt werden. 

Als weiteren wichtigen Punkt benennt die CDU-Fraktion die Fortsetzung der insbesondere 
Dank ihrer Initiative begonnenen Schulwegsicherung in der kinder- und schülerreichen 
Gemeinde Kleinmachnow.

Kleinmachnow, 12.03.07

Ludwig Burkardt
01 72/3 90 48 61


